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2024年
ねん

10月
がつ

1
つい

日
たち

（火曜日
か よ う び

）から 郵便
ゆうびん

を送
おく

るときの お金
かね

の金
きん

がくが変
か

わります。くわしいことは 

下
した

の表
ひょう

を見
み

てください。 

 9月
がつ

30日
にち

まで 

（これまでの 金
きん

がく） 

10月
がつ

1
つい

日
たち

から 

（あたらしい 金
きん

がく） 

定型
ていけい

郵便物
ゆうびんぶつ

 
25g まで 84円

えん

 50g まで 110円
えん

 

★重
おも

さが同
おな

じになりました。 50g まで 94円
えん

 

通常
つうじょう

はがき 63円
えん

 85円
えん

 

レターパックプラス 520円
えん

 600円
えん

 

レターパックライト 370円
えん

 430円
えん

 

 

 これまでの金
かね

がくが ついている はがきや レターパックの封筒
ふうとう

も つかうことができます。た

だし つかうときは あたらしい金
きん

がくになるように たりない分
ぶん

の切手
き っ て

を貼
は

ってください。 

  

 そのほかの 郵便
ゆうびん

を送
おく

るときのお金
かね

など もっとくわしいことを知
し

りたい人
ひと

は  

日本
に ほ ん

郵便
ゆうびん

のホームページを見
み

てください。または 郵便局
ゆうびんきょく

で聞
き

いてください。 
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